

FPII

Cara Humanis Polres Jember Cegah Bali, Gandeng IMI Beri Wadah Pecinta Otomotif Latber Dragsetting

Achmad Sarjono - JEMBER.FPII.OR.ID

May 27, 2024 - 10:45



JEMBER - Dalam upaya mengurangi kegiatan balap liar (Bali) yang kerap mengganggu ketertiban dan keamanan lalu lintas, Satuan Lalu Lintas Polres Jember Polda Jatim bekerja sama dengan Ikatan Motor Indonesia (IMI) Jember menyelenggarakan latihan bersama (Latber) Dragsetting.

Acara ini digelar di Jalur Lintas Selatan, Desa Curahnongko, Kecamatan Tempurejo, Jember, dan dihadiri oleh para pecinta otomotif dari berbagai kalangan.

Kegiatan Latber Dragsetting ini diharapkan dapat menjadi sarana bagi masyarakat Kabupaten Jember yang memiliki hobi otomotif, khususnya dalam hal balap, untuk menyalurkan bakat dan minat mereka secara aman dan terarah.

Tidak hanya menyediakan fasilitas yang memadai, acara ini juga bertujuan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya keselamatan berlalu lintas.

Hal itu seperti diungkapkan oleh Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, melalui Kasat Lantas AKP A. Fahmi Adiatma, saat hadir dalam acara tersebut, Sabtu (25/5).

AKP Fahmi juga menekankan pentingnya menghindari balap liar di jalan raya yang tidak hanya membahayakan diri sendiri tetapi juga pengguna jalan lainnya.

"Balap liar di jalan raya sangat berbahaya. Selain membahayakan nyawa sendiri, ini juga mengancam keselamatan orang lain yang tidak terlibat,"ujarnya.

Kasatlantas Polres Jember ini juga menghimbau kepada seluruh masyarakat, terutama yang memiliki minat dalam dunia otomotif, untuk memanfaatkan fasilitas yang telah disediakan seperti Latber Dragsetting ini.

"Di sini, kalian dapat menyalurkan bakat dengan aman dan tertib," ujar AKP Fahmi.

Lebih lanjut, AKP Fahmi juga menambahkan bahwa kegiatan seperti ini merupakan bentuk kepedulian pihak kepolisian dan IMI Jember dalam menciptakan lingkungan yang aman bagi semua pengguna jalan.

Ia berharap kegiatan ini dapat terus berjalan dan berkembang, sehingga dapat menarik lebih banyak pecinta otomotif untuk berpartisipasi.

"Dengan demikian, angka balap liar di jalan raya dapat berkurang secara signifikan," tambahnya.

Acara Latber Dragsetting tersebut berlangsung meriah dengan berbagai kategori balap yang dipertandingkan.

Para peserta tampak antusias menunjukkan kemampuan mereka di lintasan yang telah disiapkan sesuai standar keamanan.

Tidak hanya sekedar balap, acara ini juga diisi dengan berbagai kegiatan edukatif seperti workshop tentang teknik berkendara yang aman dan benar serta

sosialisasi tentang peraturan lalu lintas.

Penyelenggaraan Latber Dragsetting ini mendapat apresiasi dari berbagai pihak, termasuk masyarakat setempat yang merasa bahwa kegiatan semacam ini sangat positif.

Salah satu peserta, Andi, mengungkapkan rasa senangnya bisa ikut serta dalam acara ini.

"Saya sangat mendukung kegiatan ini karena kami para pecinta otomotif jadi punya tempat yang aman untuk menyalurkan hobi. Semoga acara seperti ini bisa sering diadakan," ujar Andi.

Dengan adanya Latber Dragsetting ini, diharapkan dapat menjadi solusi efektif dalam mengatasi masalah balap liar yang sering terjadi di Kabupaten Jember.

Pihak kepolisian berkomitmen untuk terus mengawasi dan memberikan dukungan terhadap kegiatan positif semacam ini, guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib.

Kegiatan ini tidak hanya sebagai ajang kompetisi, tetapi juga sebagai wadah edukasi dan sosialisasi tentang pentingnya keselamatan berlalu lintas. (*)